
 

開催まで残り１ヶ月ない！ 

 残暑厳しい毎日ですが、夜には虫の音、

田んぼの稲穂も日々頭を下げています。天

気予報より早明浦ダムの貯水率が気になり

ますが香川には宝山湖（香川用水をためて

おく人口湖）があります。 

開催まで早１ヶ月を切ることになりまし

た。おかげさまで演題数も６０を超えてい

ます。現地実行委員会もピッチをあげて準

備しています。 

参加登録お急ぎください！！

 明日２６日が最終締切りで

す。演題出している方で参加

登録まだの方いませんか？ 
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実行委員長から 
SMAP騒動、オリンピック、高校野球、台風が

きて、夏が終わろうとしています。髙松では子

ども達は 25日から登校です。私は趣味で早朝に

ランニングをしますが、秋の気配を感じます。

娘が友達をつれて帰省しました。朝食は、市内

に朝から開店しているうどん店がリクエストで

した。朝うどんは、通常のうどんよりおいしい

という人がいます。温度の関係らしいです。わ

たくしの学童期は、うどんに、生醤油をかけ、

それに味の素（当時は高級品）をかけてたべる

のが、ごちそうでした。半世紀前のことです。

私はうどん店の評価を揚げ物でします。揚げ物

をいい加減に扱う店はそれなりの店です。うど

んの味はどのお店でも大差ありません、できた

てならどこでもおいしいのです。私の贔屓のお

店は、揚げ物が絶品です。繁盛しているので揚

げ物がいつも熱々で、コロッケは大好きです。

さらに、裏メニューとして、ソバも打っていま

す。さらに「ミックス」といって、ソバとうど

んを一緒に食べるの通です。以上あくまで私

論。一般的なうどん解説は、HPなどを参考に

して、自分にあったうどん店を見つけてくださ

い。失敗してもうどんは安いので、安心です。 
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高松の見どころ紹介② 

くつわ堂の瓦せんべいはおすすめです。日本

一堅いせんべいといわれています。咬んでい

ると、甘みがじんわり出てきます。市内峰山

公園の展望台からの瀬戸の眺めはすばらしい

です。東洋のエーゲ海といわれています。 

mailto:shouni2016@kagawa.coop
http://heiwakodomo.com/miniren/

